
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１学期の間、たてわり掃除ではなく、学級掃除を行っています。３年生は、３年

生教室・廊下・階段・靴箱・玄関を担当しています。６月からは、自分達で掃除す

る場所を決め、責任をもってできるようになりました。自分の担当場所を時間いっ

ぱいしたり、早く終わったら、できることを見つけて、掃除をしたりと、考えて動

く姿があちらこちらで見られます。 

 

福山市立長浜小学校 

３年学級通信 Nｏ.１９ 

令和４年７月５日 
６回あった水泳の授業が全て終了しました。中学年は、１・２時間目から泳ぐので、

水泳の日の朝の準備は、とても早くやる気に満ち溢れていました。 

１回目に比べると、ぐんと泳げるようになった子どもたち。コーチの話を聞いて、

毎時間一生懸命泳ぎました。水慣れから、けのび、バタ足までできるように指導して

いただきました。４年生になると、クロールの練習も始まります。今年は基礎的なと

ころをみっちり鍛えていただいたので、今からもう来年の水泳の学習を楽しみにして

いるようです。 

 今日、さいごの水泳

で、いっぱい泳ぎまし

た。楽しかったです。

理由は、けのび・バタ

足もいっぱい泳いだか

らです。また来年もや

りたいです。 

（山口 はるき） 

わたしが最後の水泳で思ったことは、い

ろんなことが水泳でできるようになった

なということです。ばた足やけのびが去年

よりかは、できるようになったからうれし

かったです。   （中村 きょうこ） 

 みんながよく

通る階段。気持

ちよく通っても

らえるように、

隅々まで頑張っ

ています！ 

 毎日過ごす教

室。黒いところを

見つけて、重点的

に磨いています。

ぴかぴかの教室

は、勉強もはかど

ります。 

今日は、さいごの水

泳でした。けのびやバ

タ足がべんきょうし

てできるようになり

ました。来年もけのび

やバタ足をがんばり

たいです。     

（小林 りょう） 

わたしは、さいごの水泳で 2 年生の時より

もたくさん泳げました。理由は、前は、けの

びしかできなかったけど、今年は、バタ足が

できるようになったからです。（坂井 あみ） 

 水の中から足が出な

いように、バタバタと

動かしています。コー

チに一人ひとり指導し

ていただき、大成長！ 

わたしは、さいごの水泳がちょ

っと悲しいです。あと、もう４回

あって１０回いきたいなとバス

にのっている時に思いました。で

も、１回目に行ったときより、泳

げたり、もぐれたりできたので、

うれしかったです。 

（山口 さき） 
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